

FDP zur Standortfrage der de Greiff-Säule: Corneliusplatz oder Ostwall?

Die de Greiff-Säule steht wieder einmal in der Diskussion. Auf die beiden Vorschläge der Grünen, die Säule bzw. deren Überreste auf dem Corneliusplatz als Sonnenuhr zu installieren und der IG Ostwall, die Säule bzw. deren Überreste auf dem Ostwall wieder aufzustellen, reagiert die FDP-Fraktion: "Wir möchten eine Einschätzung der Verwaltung zu diesen konkreten Vorschlägen", erklärt FDP-Bezirksverordneter Mitte, Peter Kelm.

"Der Vorschlag der IG Ostwall, die Säule bzw. die Überreste auf der Achse Ostwall/Stephanstraße wieder aufzustellen, findet unsere Unterstützung, zumal die Säule ursprünglich auf dem Ostwall beheimatet war", erläutert Jürgen Wagner, FDP-Mitglied im Stadtumbaubeirat West.